



UNIVERSITAS TRILOGI

Teknopreneur, Kolaborasi dan Kemandirian

MEMORANDUM

Nomor : 03/Pjs.Rektor/Memo/II/2018

Kepada : Civitas Akademika
Dari : Rektor
Perihal : Budaya Organisasi
Tanggal : 01 Februari 2018

Disamping kita memiliki nilai-nilai Universitas Trilogi, dipandang perlu untuk menguatkan kembali budaya organisasi (organizational culture) yang sesuai dengan nilai-nilai yang kita anut bersama:

1. Keluarga Besar

Menjadikan warga dan civitas akademika Universitas Trilogi sebagai Keluarga Besar Universitas Trilogi yang terkait satu sama lain dalam komitmen bersama menumbuhkan kampus Trilogi sebagai Rumah Besar bersama.

2. Budaya Melayani

Prinsip melayani. Setiap anggota keluarga Universitas Trilogi adalah pelayan bagi anggota keluarga dan pemangku kepentingan lainnya. Melayani merupakan prinsip dasar kehidupan kampus Universitas Trilogi. Kepemimpinan dalam kampus berorientasi 'servant leadership' (kepemimpinan yang melayani).

3. Budaya Bersih

Kebersihan merupakan tanggung jawab bersama. Anggota keluarga Universitas Trilogi wajib memastikan kampus Trilogi bebas dari sampah sekecil apapun, sehingga kualitas kebersihan kampus Trilogi seperti hotel bintang lima. Semua anggota keluarga Universitas Trilogi tanpa terkecuali wajib memungut sampah jika ditemukan ada sampah di depan matanya.

4. Menjaga Ekosistem Lingkungan

Anggota keluarga Universitas Trilogi wajib menjaga ekosistem lingkungan yang berkelanjutan dilandasi prinsip-prinsip ekonomi biru.

5. Pendekatan Humanistis

Pendekatan humanistis diartikan memanusiakan warga dan pemangku kepentingan lain. Prinsip ini antara lain dijabarkan dengan tidak adanya pendekatan kekerasan baik fisik ataupun mental dalam kehidupan kampus. Anggota keluarga Universitas Trilogi wajib memperlakukan sesama anggota keluarga dan pemangku kepentingan lainnya dengan hormat, ramah dan santun.

Semoga kita bisa berkerja bersama-sama dan bahu membahu membangun dan membesarkan kampus Universitas Trilogi tercinta.

Demikian disampaikan agar seluruh Civitas Akademika mengetahuinya dan untuk dilaksanakan dengan sebaik-baiknya. Atas perhatiannya diucapkan terimakasih.



Dr. Aam Bastaman
Rektor